

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, el Índice de Precios al Consumidor (IPC) en su lectura de noviembre ajustó una variación anual de 7,1% en su medición total, cayendo incluso por debajo de las expectativas del promedio de analistas, quienes esperaban que la inflación cediera desde el 7,7% a/a de octubre hasta 7,3% a/a. Por su parte, la inflación básica, que excluye alimentos y energía, disminuyó desde el 6,3% a/a de octubre hasta 6,0% a/a en noviembre, ubicándose igualmente por debajo de las expectativas (6,1% a/a), adicionalmente esta medida de inflación registró la variación mensual más baja desde agosto de 2021 (0,1%). Por tipo de bien, los bienes durables que no influyen alimentos y energía tuvieron una variación mensual de -0,08%, consecuencia del Black Friday y descuentos durante el mes a medida que las empresas liquidaban parte de sus inventarios, mientras que las demás categorías tuvieron variaciones positivas pero menores a las de meses anteriores.

- La calificadora Standard & Poor's rebajó la perspectiva de calificación de Perú a negativa desde estable en su último reporte, por el elevado riesgo político. La calificadora sigue los pasos de Fitch Rating que en octubre había tomado la misma decisión, ambas sin modificar el grado de inversión. S&P explicó que podría revisar la perspectiva a estable durante los próximos dos años si Perú logra progresos en reducción de la elevada incertidumbre política y en el mantenimiento de la continuidad económica.

- El director para América Latina de Fitch Ratings, Richard Francis, se pronunció sobre la economía colombiana. El funcionario declaró que antes que termine el año, la calificadora de riesgo prevé revisar el perfil crediticio del país, reunión en la que probablemente mantenga la calificación actual de BB+ del país con perspectiva estable. Adicionalmente, Francis mencionó que el país tiene trabajo por hacer en términos de déficit fiscal y deuda pública, sin embargo, desde su punto vista recurrir a otra reforma tributaria no es una opción favorable, se debe trabajar en el control de la evasión y el control de gasto público del país y así mejorar el perfil fiscal.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo, luego del resultado sorpresivo de inflación en EE. UU., por debajo de las expectativas de los analistas y que libera presiones a la Reserva Federal en el final de su ciclo alcista de tasas de interés. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones avanzan 2,55%, mientras que los del S&P 500 suben 3,04%. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 0,73%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con valorizaciones. El papel a 10 años opera sobre 3,47%, cayendo en tasa 13,6 pbs.

- Los precios del petróleo Brent (+1,95% a USD \$79,50/barril) y WTI (+1,74% a USD \$74,37/barril) operan en terreno positivo, consecuencia de la menor aversión al riesgo internacional que le resta fortaleza al dólar y las noticias de mayor flexibilización de medidas sanitarias contra el covid-19 en China.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.796,00, a la baja frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.850,00. En América Latina, las monedas registran un comportamiento positivo frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud de la jornada lo registra el peso chileno que se aprecia 1,37%.